

## ¿Qué son clases sincronizadas?

Se refiere a aquella educación donde los alumnos tienen la oportunidad de aprender e interactuar en el momento (o “en vivo”) con su profesor y sus compañeros. Esto es, el método sincrónico es un tipo de aprendizaje grupal ya que todos están aprendiendo al mismo tiempo

El AMPA pone en conocimiento del centro, IES Ciudad de Hércules, la gran inquietud que tienen la mayoría de los padres y madres del alumnado de cuarto de ESO, en referencia a la merma de los conocimientos académicos que están teniendo en este curso que, sumado al que tuvieron el curso anterior, entenderán que estén absolutamente preocupados.

Tras tomar contacto con los padres y las madres a través de un grupo creado por uno de los progenitores de dicho alumnado, en el que se ha incluido un gran número de padres y madres de las cuatro líneas de cuarto, se ha obtenido una información suficientemente clara como para manifestar que esta preocupación es un clamor general.

Perfectamente entienden que la situación que vivimos es nueva para todos los sectores, también sin lugar a duda para la educación, por ello reconocen los esfuerzos que se están haciendo para adecuar la enseñanza en esta nueva realidad.

Tienen constancia de que las clases sincronizadas se han llegado a cabo, no sin falta de pequeñas dificultades en la adaptación, como en cualquier nuevo proceso, y está demostrado que es la mejor de las opciones online para la formación de nuestros hijos e hijas. Por ello, rogamos encarecidamente hagan los esfuerzos necesarios para facilitar al alumnado de 4º de ESO los medios necesarios para que se les impartan clases sincronizadas.

Teniendo en cuenta que todo el alumnado del centro de ESO y Bachillerato está dando clases presenciales o sincronizadas excepto los grupos de 4º de ESO, tienen a bien solicitar el cambio de modalidad de enseñanza, ya que en la actualidad se está viendo que el aprovechamiento del curso no se está llevando a cabo de una manera suficientemente productiva, puesto que el alumnado no dedica prácticamente tiempo al estudio más allá del que dedican a las clases presenciales y a algunas tareas de ese día, que para nada completan el tiempo necesario para el aprendizaje de este nivel de estudios (4º de ESO).

Las tutorías de estos chicos y chicas han manifestado que están en total acuerdo con la modalidad semipresencial y que entienden que es la mejor opción en la situación que vivimos. Pero siempre que vaya acompañada de un método eficaz y guiado en casa, ya que por su edad no tienen suficiente madurez para hacer un trabajo sin una adecuada revisión por parte del profesorado. Además, si sumamos a las clases online que se están realizando a día de hoy el hecho de que los chicos y las chicas están en casa solos (porque los padres y madres trabajan), el alumnado tiene la sensación de estar en vacaciones días alternos.

Adjunto listado de las 4 líneas de 4° de la ESO donde se detalla cuáles son los alumnos y alumnas que han afirmado la necesidad de tener clases sincronizadas, tras observar la falta de materia que están dando en el método actual, afirmando que tienen medios en casa para llevar a cabo la sincronizada, que serían prácticamente los mismos que necesitan a día de hoy. Se confirma que todos los que se han manifestado lo han hecho en modo afirmativo, es decir, las personas que no están en la lista con un "sí" tampoco se ha pronunciado de modo negativo, simplemente no se han pronunciado.

Fdo.: Antonio Parra Montiel

AMPA I.E.S. Ciudad de Hércules